

11/08/2014

Fiscal Nacional visitará Magallanes y participará como expositor en la República Argentina

El Fiscal Nacional, Sabas Chahuán Sarrás, viajará hoy a la zona, a fin de sostener una variada gama de actividades institucionales y de cooperación interinstitucional en la República Argentina.



El itinerario, que se prolongará hasta el sábado 16 de agosto, comenzará mañana en Punta Arenas, donde el máximo representante del Ministerio Público efectuará una serie de reuniones con fiscales y funcionarios locales y seguirá el miércoles en la ciudad de Porvenir, donde visitará la Fiscalía más austral de Chile.

La gira culminará en la República Argentina, donde viajará acompañado del Fiscal Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena Juan Agustín Meléndez Duplaquet y del Director Ejecutivo Regional, Alfredo Fonseca Mihovilovic -que a su vez actúa como Secretario General de la Comisión de Cooperación Jurídica en materia penal del Comité de Integración Austral Chile- Argentina-, para participar en Río Grande y Ushuaia, en diversas reuniones y conferencias convocadas por el Tribunal Superior de Justicia de La Provincia de Tierra del Fuego e Islas del Atlántico Sur.